

**CERTIFICAT DE CONFORMITE**  
**CERTIFICATE OF CONFORMITY**  
**N° 100623/0939/VBE**

A la directive 2004/108/CEE concernant la compatibilité électromagnétique  
*To the directive 2004/108/EEC dealing with electromagnetic compatibility*

DELIVRE A : BANDIT n.v.  
ISSUED TO : Nijverheidslaan, 1547  
B-3660 Opglabbeek  
BELGIUM

PRODUIT - *PRODUCT* : *Active burglar security alarm system*  
Constructeur - *Manufacturer* : BANDIT  
Marque - *Trade Mark* : BANDIT  
Type - *Model* : Modèle 240 / *Model 240*

Informations complémentaires : -  
- *Additional information*

Normes harmonisées de référence – *Reference harmonized standards* :  
*EN 50131-8 (2009)*  
*EN 50130-4 (1995), A1 (1998) & A2 (2003)*  
*EN 61000-6-3 (2007)*

Les conditions et résultats des essais sont consignés dans le rapport d'essais ULg CEM  
Rapport/E/100602/1528/ACT0001A.  
*Tests conditions and results are recorded in the ULg EMC Lab test report*  
*Rapport/E/100602/1528/ACT0001A.*

Ce certificat a été établi par un organisme notifié (directive 2004/108/CEE).  
*This certificate has been established by a notified body (2004/108/EEC directive).*

Ce certificat comprend : 1 page – *This certificate contains : 1 page*

Date de délivrance : 23 Juin 2010  
*Issued date : June 23, 2010*



Le responsable technique,  
Technical Manager,

**Véronique BEAUVOIS**

La reproduction de ce document n'est autorisée que dans sa forme intégrale. Toute reproduction partielle ou insertion doit recevoir l'autorisation écrite du laboratoire CEM de l'Université de Liège. Ce document résulte d'essais effectués sur un échantillon. Il ne présume pas de la conformité de l'ensemble des produits fabriqués.

*This document shall not be reproduced, except in full, without the written approval of the EMC Lab of University of Liège. This document contains results related only to the tested sample. It does not imply the conformity of the whole production.*